

Lutte contre la vie chère

Une nouvelle mercuriale pour le poisson

I.M'B.  
Libreville / Gabon

LES ministres de l'Économie, Régis Immongault, et de la Mer, Pacôme Moubellet Boubeya, ont signé et publié hier un arrêté conjoint (N°0004/MFME/MEPPDD) portant fixation des prix du poisson local issu de la pêche maritime artisanale à Libreville, Owendo et Akanda. Cet arrêté, qui court sur une durée de six mois, détermine les prix de vente publics des différentes espèces de poisson maritime, consigné dans une liste annexe. Ces nouveaux prix du kilogramme de poisson, entrés en vigueur dès signature dudit arrêté, c'est-à-dire hier, sont fixés pour une même espèce, selon que l'achat se fasse à la pirogue



Photo : L'ÉCHO

Ces nouveaux tarifs se traduisent par une baisse de 500 à 1000 francs en moyenne selon les espèces de poisson.

du pêcheur, au Centre de pêche artisanale de Libreville (Capal - Oloumi) ou en détail ailleurs. Ainsi, pour les espèces de la catégorie 1 (capitaine, disque gros, dorade grise, mérou, rouge, sole), le prix d'un kilo est

de 2500 francs en cas d'achat à la pirogue, de 3000 francs si l'achat se fait au Capal et de 3300 francs pour tout achat chez le détaillant. Dans la catégorie 2 (bar, becune, bossu, disque



Photo : SCOM

Les prix les moins élevés seront pratiqués auprès des piroguiers pêcheurs.

moyen, dorade rose, machoiron d'eau douce, mullet) le prix du kilogramme est désormais de 2000 francs pour tout achat à la pirogue, de 2500 francs pour tout achat au Capal, et de 2800 francs chez n'importe quel détaillant. En ce qui concerne le faux capitaine et le tarpon (ca-

tégorie 3), les prix du kilogramme aux trois lieux d'achat indiqués ci-haut (pirogue, Capal, détaillant) sont respectivement de 1500, 2000 et 2300 francs. Quant aux poissons de la catégorie 4 (machoiron de mer, mullet petit, raie, thon, turbo), le kilogramme se monnayera à 1000 francs en cas d'achat chez le piro-

guier, à 1500 francs au Capal et à 1600 francs chez tout détaillant. Placé dans la catégorie 5, le barbillon se vendra à 800 francs à la pirogue, à 1000 francs au Capal et à 1100 francs ailleurs. Enfin, l'arrêté gouvernemental précise que le prix du kilo de sardine sera, pendant les six prochains mois, de 500 francs à la pirogue, de 800 francs au Capal et de 1000 francs ailleurs. A préciser que le prix du kilogramme de sardine fumée est fixé partout ailleurs à 1500 francs. Pour le directeur général de la Concurrence et de la Consommation, Emmanuel Eyeghe Nze, ces nouveaux tarifs, qui se traduisent par une baisse de 500 à 1000 francs, après enquêtes de marchés des trois communes, visent à lutter contre la vie chère.

Industrie du palmier à huile/ Environnement/Certification  
Olam Palm Gabon distingué

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

OLAM Palm Gabon, filiale du Groupe agro-industriel singapourien, a reçu, le 28 décembre dernier, à Londres, la certification Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO) pour son engagement sans faille en matière de respect de l'environnement dans la culture du palmier ainsi que la production de l'huile de palme dans notre pays. Cette certification prend en compte les critères liés aux impacts environnementaux et sociaux de la culture de l'huile de palme brute ainsi que ceux liés à la production d'huile. Mise en place en 2004, la Table Ronde pour l'Huile de Palme Durable (Round Table for Sustainable Palm Oil) est une structure associative créée en 2004 avec pour objectif de promouvoir la croissance et l'utilisation d'une huile de palme répondant à des critères précis de durabilité. Sept collègues composent RSPO et gèrent les référentiels, incluant des producteurs, transformateurs, négociants, distributeurs, ONG, banques, et des organismes de recherche. Pour rappel, Olam Palm a inauguré en avril 2017, la plus grande usine de traitement d'huile de palme en Afrique située à Mouila, dans la province de la Ngounié. L'usine de Mouila traite 90 tonnes métriques de régimes de palmier par heure pour



Photo : D.R

Une vue de la distinction obtenue par Olam Palm Gabon pour son respect de l'environnement.



Photo : FBEM

L'usine de Mouila traite 138 700 tonnes d'huile de palme par an.

une production de 138 700 tonnes métriques d'huile de palme brute par an. Olam Palm dispose actuellement de quatre plantations :

Awala (6502 hectares), Mboukou (15884 hectares), Moutassou (18272 hectares), Mandji (9060 hectares). Récemment, Olam a re-

pris l'ensemble des actifs de la Société d'Investissement pour l'Agriculture tropicale (Siat) à Makouke et la raffinerie de Lambaréné.

**INFORMATION CLIENTELE**

\*\*\*\*\*

**LA BICIG**

**INFORME SA CLIENTELE**

**DES HORAIRES EXCEPTIONNELS DES AGENCES DE LIBREVILLE, FRANCEVILLE, MOANDA et MOUILA VENDREDI ET SAMEDI 12 et 13 JANVIER 2018 POUR CAUSE DE REMISE DE MEDAILLES DU TRAVAIL**

**LIBREVILLE**

**LE VENDREDI 12 JANVIER de 7h45 à 13h FERMETURE LE SAMEDI 13 JANVIER 2018**

**FRANCEVILLE, MOANDA et MOUILA FERMETURE LE VENDREDI 12 JANVIER 2018**

**TOUS SES GUICHETS SERONT ROUVERTS SANS EXCEPTION A COMPTER DU 15 JANVIER 2018**

LA BICIG REMERCIE SA CLIENTELE DE SA BONNE COMPREHENSION

Avançons ensemble